

Eskerraldea

Barakaldo homenajea a los nuevos euskaldunes

El reconocimiento será parte de las actividades del Día Internacional del Euskera

BARAKALDO – Aprender cualquier lengua no siendo esta la materna requiere trabajo, esfuerzo y dedicación. Esto también ocurre con el euskera y, por ello, quienes lo estudian y lo aprenden tienen un gran mérito. Por esta razón, el Ayuntamiento de Barakaldo homenajeará desde mañana y hasta el viernes a los euskaldunberri dentro del programa de

actividades en conmemoración del Día Internacional del Euskera.

Muestra del reconocimiento a quienes han tomado la determinación de aprender euskera será el manifiesto que elaborará el Ayuntamiento de Barakaldo para conmemorar esta jornada. Dicho manifiesto será leído por un profesor o alumno del Euskaltegi Municipal de Barakaldo a las 18.30 horas del próximo jueves en el centro cultural Clara Campoamor. Después de la lectura, se realizará un bertso saio en el que participarán Andoni Egaña,

Asier Alcedo e Idoia Anzorandia.

Ese será el acto central, pero toda la actividad en conmemoración del Día Internacional del Euskera comenzará mañana con la apertura de la exposición de la selección vasca de fútbol Ametsen Bila a las 16.00 horas en Clara Campoamor. En el mismo lugar, tendrá lugar a las 19.30 horas, la obra *Erdaldun berrien kluba*. Clara Campoamor también será el escenario del cierre de estas actividades el viernes a partir de las 17.30 horas cuando actuará Paco DJ. – *Miguel A. Pardo*



La Semana del Empleo comenzó ayer en la casa torre de Santurtzi. Foto: Santurtziko Udala

Santurtzi comienza su semana del empleo con lleno en la casa torre

El evento pretende ser un escaparate local para encontrar trabajo

Miguel A. Pardo

SANTURTZI – El desempleo es una de las principales preocupaciones en Ezkerraldea, comarca en la que la crisis ha provocado la destrucción de muchos puestos de trabajo. Por ello, el Ayuntamiento de Santurtzi, municipio que tiene una tasa de desempleo cer-

cana al 20%, ha organizado la Semana de la Promoción del Empleo, evento que llenará de actividad la casa torre de la localidad hasta el viernes.

A través de puestos informativos, charlas y talleres, esta actividad pretende crear empleo en el municipio. “Espacios como este ayudan a dinamizar el empleo y ofrecen una

oportunidad para encontrar trabajo”, señaló el consejero de Empleo del Gobierno vasco, Ángel Toña, quien acudió a la inauguración de este evento. “Sabemos de la necesidad que hay en nuestro pueblo de desarrollar iniciativas como esta que se inaugura hoy”, señaló Aintzane Urkijo, alcaldesa de Santurtzi.

Petronor entrega 50 becas de formación

MUSKIZ. La octava convocatoria de becas de Formación Profesional Petronor-Fundación Repsol para el curso 2015-2016 arrancó ayer con la entrega a los cincuenta alumnos beneficiarios de un anticipo de 500 euros. Con un presupuesto de 41.600 euros, el importe de las becas concedidas para el curso 2015-16 es de 800 euros para los ciclos formativos de Grado Medio o Superior. La especialidad más demandada es Programación de Producción en Fabricación Mecánica. Foto: E. Z.



Sestao adquiere tres nuevos desfibriladores

Todas las instalaciones deportivas están ya provistas de estos aparatos de rescate

SESTAO – Con la adquisición de tres desfibriladores automáticos para el campo de fútbol de Las Llanas, el frontón de Las Llanas y los campos de fútbol de Galindo, el Ayuntamiento de Sestao ha logrado situarse como un municipio cardiosaludable al lograr que todas las instalaciones deportivas municipales cuenten con estos equipos de salvamento. Con anterioridad a este último despliegue, el Consistorio había instalado en primavera equipos de rescate en los polideportivos de Las Llanas y La Benedicta.

Según explicó el concejal de Cultura, Euskera y Deportes, Gorka Álvarez, la actual legislación del Gobierno vasco obliga a tener desfibriladores en todos los recintos públicos con un aforo autorizado superior a 700 personas antes del 1 de enero de 2016, “de modo que en Sestao contamos con todas nuestras instalaciones en regla para atender una emergencia por fallo cardíaco”.

Álvarez manifestó que gracias a esta medida “el Ayuntamiento va a estar mejor preparado para atender un infarto de miocardio,



Gorka Álvarez, con el nuevo desfibrilador. Foto: E. Z.

puesto que en esos casos cuanto más rápida sea la respuesta más posibilidades tendremos de salvar una vida”.

AUTOCHEQUEO Los desfibriladores instalados no necesitan mantenimiento y varias veces al día se autochequean para comprobar que se encuentran en perfecto estado. Además, cuentan con una señal luminosa para comprobar que el aparato tiene batería y funciona.

Según detalló el concejal de Deportes, el Instituto Municipal de Deportes ha realizado recientemente un curso dirigido a todos los trabajadores de los polideportivos para que aprendan a utilizar el desfibrilador automático en caso de necesidad. “Esta formación se va a extender en breve a los responsables de los equipos de fútbol y clubes de pelota para que también ellos sepan el modo de actuar en caso de necesidad”. – *E. Zunuzegi*